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Kurzprotokoll über die 
öffentliche Sitzung 

des Ortschaftsrats Bettringen 
am Montag, den 03.02.2020 

Pavillon der Uhlandschule, Wolf-Hirth-Straße 22, 73529 Schwäbisch Gmünd 
 

Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:20 Uhr 
 

 
 
zu 1 Ausscheiden von Frau Lisa Bonnet aus dem Ortschaftsrat Bettringen und Be-

stellung von Herrn Andreas Harald Tickert zum Ortschaftsrat 
Vorlage: 014/2020 

  
 Ortsvorsteher Tickert berichtet, dass Ortschaftsrätin Lisa Bonnet nun in Berlin wohnt 

und daher gebeten hat, aus dem Ortschaftsrat ausscheiden zu dürfen. Nachrücker ist 
Andreas Harald Tickert, der vom Ortsvorsteher verpflichtet wird. 

  
zu 2 Jahresrückblick des Ortsvorstehers Karl-Andreas Tickert 
  
 Ortsvorsteher Tickert erinnert an die Quartiersarbeit und an die Runden Tische. Er 

erinnert an das Versprechen der Stadtspitze, den Gügling direkt an die Ortsumfah-
rung Bargau anzubinden. Dies ist unbedingt notwendig, um den Verkehr in Bettrin-
gen einigermaßen zu verteilen. Er spricht auch die Wohnbebauung in Bettringen an. 
Einerseits benötigen die Bettringer weiteren Wohnraum, andererseits muss mit den 
Flächen behutsam umgegangen werden. Das „Neue Wohnen an der Güglingstraße“ 
bietet hier Chancen. Die Uhlandschule entwickelt sich gut, die Mensa soll gebaut 
werden, der Schulhof muss dringen ebenfalls neu gemacht werden, der so löchrig 
wie er ist, eine Unfallgefahr darstellt.  
Er strebt mittelfristig die Zentrale Ortsmitte im Strümpfelbachtal mit Freibad, Sport-
platz und Schule an. 
Nächstes Ziel ist die Gründung eines Bettringer Bürgervereines.     
 

  
zu 3 Bürgerfragestunde 
  
 Herr Wangner, Heubacher Straße 74, berichtet, dass in der Heubacher Straße gerast 

wird, keiner hält sich an die Geschwindigkeitsbegrenzung. Außerdem parken die 
Anwohner immer öfter auf dem Gehweg, so dass Fußgänger auf die Fahrbahn treten 
müssen. Keiner kontrolliert das.  

  
zu 4 Klimagerechtes Flächenmanagement, Information 
  
 Frau Pedoth und Herr Hackner vom Am für Stadtentwicklung berichten darüber, dass 

im Rahmen der Neuaufstellung des Flächennutzungsplanes auch die Auswirkungen 
von Bebauung auf das Klima untersucht wurde. Das Gesamtwerk ist auf der städti-
schen Internetseite abzurufen.   
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zu 5 Bekanntgaben 
  
 Ortsvorsteher Tickert gibt bekannt, dass er ab 2021 jedes Jahr einen Neujahrsemp-

fang veranstalten möchte.  
 
Er gibt bekannt, dass die PH kein Parkhaus bauen wird, aber gerne eine bessere Bus-
verbindung hätte, damit mehr Studenten/innen mit dem Bus fahren. 
  

  
zu 6 Anfragen 
  
 Keine. 
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